

Bericht Chlaushöck 2025 der Mittwochs-Höckgruppe

Wer das ganze Jahr hindurch mehr oder weniger regelmässig den Mittwochs-Höck besucht hat, der bekommt von der organisierenden Marianne Maurer eine Einladung zum Chlaushöck. Dieser fand am 11. Dezember im Kafi Känzig in Kilchberg statt.

Schlussendgültig genossen 14 Mitglieder ein sehr gut gekochtes Kalbsgeschnetzeltes mit Pilzli, Reis und Erbsengemüse, das vom Verein offeriert wurde. Zum Dessert gab's ein Mini-Erdbeertörtli, das von unserem Gastgeber Arsim gespendet wurde. Herzlichen Dank.

Traditionellerweise gab es noch einen von Marianne zusammengestelltes Quiz zu lösen, was uns vor Augen führte, wie schnell gewisse Ereignisse in Vergessenheit geraten. Für alle gab es einen Preis, gespendet von Marianne.

Als alles gegessen, getrunken und gesagt war, verabschiedeten wir uns, um in vollen Zügen die Heimfahrt zu geniessen.

Vielen herzlichen Dank Marianne, dass Du das ganze Jahr hindurch, die Höcks organisierst und als Krönung diesen tollen, lässigen Höck. Nicht vergessen wollen wir, dass die Tische immer liebevoll dekoriert sind. Walter Bärtschi



Brunch ist die Mischung aus «Breakfast» und «Lunch». Auf Deutsch wäre es also die Mischung aus «Frühstück» und «Mittagessen» = «Fressen»!!!

Die alte Dame da am Nebentisch hat heute zum ersten Mal in ihrem Leben ein Bier getrunken. Und was hat sie dazu gesagt? Sie sagte: Hmm, das schmeckt wie die Medizin, die mein Mann seit 20 Jahren jeden Abend zu sich nehmen muss!